

年頭に

昭和聖代第九年の年頭を迎へ
我が竜丘時報も有保證の年を

村の事象を報道し研究批判正しい認識把握こそ使命とする所である。村の産業に文化に色々重要な事柄は目前にあると思ふ。之が問題に對する正しき見解等を時報に發表して諸研討を試みること有意義なりと信す。時報躍進の理想は一般の村に於ける事象の批判研究に對する所信を時報を通じて御發表下さる事が時報が村の時報としての眞價を發揮する所以であると思ふのである。

時報躍進の 理想



地番一一村丘竜縣野長
男經田保久 兼輯編發
會年青丘龍 所行發
雄貞平下 者表代
七三二町田飯縣野長
所刷印社興猶 所刷印
六三二町田飯縣野長
雄蓋下松 人刷印

龍丘時報の利用に就いて

紫

水

保証金を積み立てる迄

保証金を積み立てる迄

編輯のペンを借りて

久保田經里

昭和八年度時報回顧錄

害を知りつゝ飲むのが人間の劣弱性。

非常時の賜なり

雙刃劍

益々其の真價發揚に努力して
ほしいと思ふ。

だが計画より實行と共にあ
れ。不景氣は深刻化する。
政府が内政會議の結果設けたる農村負擔調査會は何處へ行く。百姓は過重に苦しむ。その苦しみがお役人に眞に分る時は何時のこと？
昨今の青年の氣魄は頗によし、氣抜ビールではなくつた。
一月二十五日、かくして第一號をおふて……二月、三月四月と次第に編輯上に於ける経験もつみ、従つて各方面に時報が名實ともに廣められて来るにつれ、その取扱ふ事務一切が繁忙をきはめて來た。同時に長い農村の冬眠期も終つて、水ぬるみ、若芽の萌え出づる生命の音を感じる様になると農人戦線は多用を重ね出

人保田 経男

時報回顧錄

をこりて

非常時の賜なり。

つかりしたものを出すには、先づ保證金の問題であつた。二百五十圓の保證金を、信用組合からの絶大なる支援により借用する一方、公債證書の融通を一篤志の方の御理解によつて拜借し、非常に經濟上の便宜を得て愈々保證金の納入が出来ると決定した時の嬉しさは今思ひ出しても熱いもの胸に感ずる。

一月七日、今は一警察官として松本に勤務中の時の委員長中田史郎君と二人で飯田署高等課に出頭、一切の手續を了へた時、此の一年の有保證新規が名實ともに廣められて來るにつれ、その取扱ふ事務一切が繁忙をきはめて來た。同時に長い農村の冬眠期も終つて、水ぬるみ、若芽の萌え出づる生命の音を感じる様になると農人戦線は多用を重ね出

所があるか否かといふ事即ち

原稿材料集め 所謂「種こり」に就て

新聞の發行に當つて一番苦心するのは原稿の多少やその性質の良否如何であります。原稿の良否如何とは、こうと断定も下せない事であるが、つまり掲載して讀まれるかどうか、亦讀んでそれだけの得る所があるか否かといふ事即ち

し、忙がしい日が續いて來たらに御許しを願つて置きます。殊に四月櫻花の候に開かれた村議選舉には臨時號を發行し尙十九日開票當日は竜丘時報速報所を四、五ヶ所に設置して部員一同飛び廻つたりなぞ。まぐるしかつたものだ。そのうちに伊那印刷所の支障より印刷所の變更をせねばならなくなり、現在の猶興社印刷所に遷して始めて出したのが五月二十五日發行の第六號が「九ポイント」といふので極めて小さく從つて同じ大きさの紙面で、一行の字詰も十五字詰も六十行で段も九段あつたのが、猶興社になつてから「九ポイント活字」となり少しき大きくなり大變読みやすくなつたが字詰は十三字で行數はほとんど同じ様につめたが段カハ段ミなつた。爲に常川の時報専門の原稿用紙も二字詰分不要となり編輯上もその際は、少し變つてこだつたものたゞ然しながら活字の新らしさのと校正を正確にやつて頂けたのとで大變紙面の感かよくなり、更らに新聞社である爲、編輯上の(殊に三面の)種々の技巧が加えられて、その方面の仕事の手が引けて、一息ついた。

農繁期の六月、七月を休刊したのは残念乍らやはり職業的でない者達の悲哀で仕方がない。

十二月十日に八年度の終刊號を出し一年を通じて十一回の發行によつてその務を了へたが、その間大体大禍もなく終るを得て各方面に感謝をしてゐる次第。只、少しく反響欄や寄稿の論文の發表によつて問題の起きたのは、御迷惑をかけた方面えは厚く御詫びを申立て、不つゝかをひたす

價値の如何で、是は文の巧拙等でなく最もそのつかみ所の如何に多いと思ひます。三面記事のものでも何でも是は同じ事で、三面記事でも萬人注視して、見て頂けるものを數多く掲載する事が第一で、發行

農會今後の方途に就て

竜丘村農會

號二十第一

農會法制定以來農會は其の指導精神とする「農業に關する福利増進を圖る」を目標として農業に關する限りの所有の事業に關係して其の構成並に事業方針を樹て來たのである、然るに最近に於ける農村事情の推移は各種の農業團体が普及され、而かも其等各團体は各自内容を整備するに至つたので、農業施設は何れも協同化する、更に農村經濟更生運動が急速に進展し、之が重大なる社會問題となり、且つ農村教育の實際化を提倡する等、特に目ま苦しい進展を來斯る次第で今後の農會の經營上或は事業上並に構成の方針等を時代に最も即する様相當變更して行かなければならぬのである。即ち農會將來の根本を確立せしめて一層其の機能を發揮せしめる方途を樹てなければならぬのである。

此處に於てか義に農林大臣は「農村事情の推移に伴ひ今后農會の採るべき事業に關する方針如何」と云ふ諸問題を發せられたるに對する答申こそは今後の農會の採るべき方途と思はれるので左に之を記して各位の御参考に供する次第である。

○時勢の推移に伴ひ農會の構成併に事業方針も亦之に適應せしむべきあるも、我國特有の農制に即したる方式により諸般の施設を確實に實行せんとす。

○系統農會は農業界全般の代表機關たるに拘らず斯界の内部に各種團体の成立せる爲め其の本來の機能を完全に發揮することの困難なる状態にあり、茲を以て各種團体の連絡の爲め帝國農會並に道府縣農會内部に特別の機關を設け

五、農產物販賣の現状に鑑み關係諸國体と連絡を取りて一層之が斡旋及指導を圖らん。

六、農會獨自の教育的施設により農村更生の中心人物の養成に努め、特に青年男女の指導教養に力を注がんとする以上である。

七、農村經濟、農村生活並に農業に關する國民經濟的諸事項の調査研究に一層力を盡さんとす。

八、農業經營並に農家經濟の改善指導は農會事業中最も重要な事項に屬するを以て之が擴張を圖り其の普及徹底を期す。

九、農村經濟更生計劃の樞機に參割し殊に農產物の生産及配給に關しては指導的立場に立ちて其の統制を圖らんとする以上である。

十、農業經營年鑑、富民養鯉法解説、石川久治趣味の副業、新竹細工、森田久江坂佐太郎、栗柿栽培法、以上廿九冊、八年度新購入書總計百拾四冊に昭和九年を迎へ新年度事務計画を樹てんとするに當り、眞に其の使命に向つて邁進せんとするのである。

十一、團體貸出

十二、個人貸出

十三、書間貸出

十四、圖書購入計畫

十五、新購入書報告

十六、藏書冊數

十七、丘の圖書館便り

十八、講習會開催

十九、標準俵製造

二十、農丘村農會

二十一、標準俵製造

二十二、標準俵製造

二十三、標準俵製造

二十四、標準俵製造

二十五、標準俵製造

二十六、標準俵製造

二十七、標準俵製造

二十八、標準俵製造

二十九、標準俵製造

三十、標準俵製造

三十一、標準俵製造

三十二、標準俵製造

三十三、標準俵製造

三十四、標準俵製造

三十五、標準俵製造

三十六、標準俵製造

三十七、標準俵製造

三十八、標準俵製造

三十九、標準俵製造

四十、標準俵製造

四十一、標準俵製造

四十二、標準俵製造

四十三、標準俵製造

四十四、標準俵製造

四十五、標準俵製造

四十六、標準俵製造

四十七、標準俵製造

四十八、標準俵製造

四十九、標準俵製造

五十、標準俵製造

五十一、標準俵製造

五十二、標準俵製造

五十三、標準俵製造

五十四、標準俵製造

五十五、標準俵製造

五十六、標準俵製造

五十七、標準俵製造

五十八、標準俵製造

五十九、標準俵製造

六十、標準俵製造

六十、標準俵製造</p

「みゝずの戯言

丘

北

「みゝずの戯言」過去昭和八年の回顧

丘 比

それは余りにも經濟的市況の壓迫下に蒼ざめた死のプロフイルであつたと云ひ得る。總ての經濟理論もあらゆる經濟實踐も苛酷なる市況の激浪には殆んど無抵抗的な喘ぎにすぎなかつた。しかし物質的に精神的にひしがれた吾等では、あつたが生活への執着生活への憧憬は非常時的な「生活の再認識」の必要を意識した生き人が爲のあがきは生きる爲のより慘めな舞踏であつた明日のパンを獲る手段にあくせざるを得なかつた。

そして余儀ない生活的敗者としての過程が深刻に吾等の今日を踏んで來た。

親父は立場の變つた「生活再認識」の犠牲に酒の誘惑からおさらばをした。おふくろは洗ひざれた布子で新しい年を迎へるに泣顔だつた。青年は躍る血潮の中にぬぐひ得ざる誠にお芽出度い新年を迎えることが出来まして御同慶に存じます。

昭和九年こそ! 今年こそ古き殻を脱し勇氣を振ひ熟意を以つて、善事斷行を致したいと思ひます。

我日本帝國の危険期! 一九三五年に迫りつゝある現今、諸外國特にソヴェット・ロシアとの情勢只ならぬものがあり例時!! の様な大事件が勃發するか解りません。一朝事ある場合私達若き女性は、狼狽せぬ心構えが必要であり、又

舊曆二十三日午前六時三十九分。九千萬の臣民が甚しくお待ち申し上げて居りました。かけまくも畏き日嗣の皇子が御降誕あらせられ、茲に重なる誠にお芽出度い新年を迎えることが出来まして御同慶に存じます。

昭和九年こそ! 今年こそ古き殻を脱し勇氣を振ひ熟意を以つて、善事斷行を致したいと思ひます。

我日本帝國の危険期! 一九三五年に迫りつゝある現今、諸外國特にソヴェット・ロシアとの情勢只ならぬものがあり例時!! の様な大事件が勃發するか解りません。一朝事ある場合私達若き女性は、狼狽せぬ心構えが必要であり、又

から自力本願への「生活再認識」の把握の完成をした或ひは爲そうこしつゝある。吾々は賣薬的な効能煎薬の性能を知悉する以前に經濟主幹とも云ふべき生産組合問題が擡頭して來た。いはゆる系統機關を前提として提唱する統制經濟理論に立脚しての資本の再投資が是が他日恐れたらしく前に將來の經濟大計を立てるの道如何の批判検討を要とする。此の際老も若きも緊張して「生活の再認識」を前提として真剣に研究し自らの信念を強調し善處されん事を要望するものである吾々は吾々自らの所信が最も有効な生活の資源である事を表現し得る實際的機能を切實に求めねばならない。更生運動もとよりよし。自らの力で生きる事をしのられる以上、吾等は絶えざる苦痛を痛切に体験すべきであり体験しつゝある村民よ、動向を注視せよと叫んで欄筆す。(二五九四、一五)

さて實行しやうとなると、じけついたり入々の批評をされたりして、結局、まあ從事者として置かうといふ様にしてしまつて、結果に終つてしまひます。今からでは是非出來得る限り善い事はどんどんして實行しません。しかし、個々の努力が必要で之をもつて、相等の努力が出来ない事も實行するには大きな障害になります。会員の諸君が覺醒し何をなすにも協力してなさわぬことは、素よりですが、運営の上で成さねばなりません。又、世評を恐れて切角馬鹿にならぬ事も、運営の上に於いては協力第一主義を行なつてはいけません。

こば駄目であります。一人でも自己主義の人が有ればよき事では成立ちません。多少の儀を拂つても自分達の會の爲を成さない事を知らぬ者も居ます。竜丘の若き同性の爲に自己宣傳の如きは、必ずしては成ります。意な得手勝手な考へを捨て、よりよい處女會を建設する爲に努めませう。一心協力してより以上に會の向上を圖るとはやがては一旦絶念ある望合銃後の力になつて君國の爲盡すことが出来る基となるのだ! といふ觀念を何時も心に置いて年頭より各自が奮張して益々會の發展する様互に勵みませう。

新玉の年始めよりはらかくが心あはせし善事斷行、良きを拾ひ悪しきを捨て進まばや我が竜丘の百五の處女

体育部長 今 村 房 子

身体から神は

覺悟 下 平 米 子

斯くして芽を出した科學が當時多くの人の誤解を招き高遠なる理想は望まれなかつた、即ち科學の目的は簡単に述べれば我々人類が自然の法則を發見して内外共に利用して理想に世人を導くことを有るのだそうな。大戰當時は單に武力の方面にのみ科學の手を向けて居た。彼の歐洲大戰において科學文明が半和平における人類の幸福を増進させて來たと同時に一方戰闘を利用して余りに悲惨なものを見せた爲にある人は是によつて科學を呪ふ可きもの也と言ひ科學は人を殺すとか言ふ。科學は偶然に存在するものでなくして人類の生み出したる以上はか育成運用方法如何に依つては害もなし又益もなず譯た。即ち運轉手の技能如何に依つて左右される等科學の粹を理想的に組成して改善された生活狀態が科學文明となるのではなからうか。是に相對して精神文明なるものがあり獸と同格な人間愛の生活である。此の精神文明と科學文明とが一体となつて歩を合はせて進んだならば戰爭殺人強盜争議等は跡をたつ事は明かにうがはれる。つまる處科學の理想は戰争と云ふ字を人類社會から除き去ると共に日常生活をより以上に幸福に導く事は勿論である。

或る人は幸福云ふ事は不幸であつて始めて知り得る事ではせて進んだならば戰争殺人強盜争議等は跡をたつ事は明かにうがはれる。つまる處科學の理想は戰争と云ふ字を人類社會から除き去ると共に日常生活をより以上に幸福に進めば足りた譯である。此處に於て最初に不幸を與へるものは疾病であつて病原菌に依るもの不攝生に基づくもの先年もさしつかえずはまつた記載から本會に本場爲る緊繫様に

馬燈 生優
天的の身体薄弱なる素
るものがあるが是等は
學の進歩發展によつて
ある事は喜ばしい事
ある。併して不幸にし
率の最も多い結核に對
積極的の治療法は未だ申
は思はれませんが必ず
される事を疑はない。
いに注目され來た優
進歩は組織的衛生思想
を促し体質の改良を初め
から疾病を驅逐し我々
醫師の必要が渺からし
だ。そうすれば人間は
自然死ご云ふ事になり
痛もなく喜ばしい人生
を告げる事が出來る事
は是のメニコフ氏
た人間最末の理想に過
のであるが兎に角相當
思ふ。次ぎに人間の科
成とでも申しますか人
造の方面でありますが
に注意して効果有るもの
ふ。一般に醜い姿を持
や先天的不具の方々は
ても社會の不幸な位置
れやすい。此の点から
れるとと思ひます。
自分達力を最善に發揮
の乙女として非常時農
性として不況農村の嵐
つて働き且つ修養に努
ものであります。
一年の計は元旦にあ

想に燃え、性のこゝろ皆様の、
字質に由
近時醫事消滅しで死亡しては、
完全とや解決しては、
近來大學生學の發達をしては、
優生學とはギリシヤ語で「ト
く生れる」と云ふ事が出來たそ
うである。主唱者ガルトン氏の提
議に依れば後代における優生學
の心身を改良し得べき社会的方
法を研究する學問である。
▲優生學とは、
私達は小學生時代より幾度か
聞かされた事であります。がては現
在の幸福を圖らねばならぬ課題
として、現在の人間の幸福を犠
牲にしても良いと云ふなれば、
いざしらず人間の幸福を思
ふる事によつて果して是が成
立する事です。そこで最初に
起る問題は人間の素質を研究
する事です。そこで最も重要な
事は、人種の心身を改良し得
べき社会的方法を研究する事
です。そこで最も重要な事は、
人種の心身を改良し得べき社会
的方法を研究する事です。そこで
最も重要な事は、人種の心身を改
良し得るかと云ふ事である。
今假りに人間の常識的推定を
基として人間の幸福を目的と
した優生學を見るなれば、現
在の社會に於て行はれてゐる現
状を參照して考へる時、容
易に樂觀を許さぬものがある。
つまり現在の人間の幸福を犠
牲にしても良いと云ふなれば、
ば一短あつて世の中の萬時が
皆同じ様な經路をもつてゐる
程人間愛を持つて見まして、不
快の念を抱く事は止むを得
ないのではないかと思ふ。即
ちその様な哀れな人々を此の
世界に少くして行く様にして
おかねばならない。勿論不景
氣が出来ると云はれて居るが、
この世に送り出さない事に生
設が出来平等に幸福を受け
事が出来ると云はれて居るが、
近代科學の心臟なるエネル
ギーの領域が未だ殘つて居る
事は後にゆづつて生活自体に
おける優生學に就いて面白く
研究發表を拾つて見よう。

事は止むを得ない。しかし我々人間と云ふ一つの形狀に於て統制ある社會へ不具合して救ひ出す事の出來得るものではあるものゝ若し人類の手で取扱はれる様な哀れな人を生み出す事は自然といへば自然ではあるものゝ思ふ。先づ優生學の實際的方法について大体を記して参考にしてみたいと思ふ名稱數字等は相當に確實性をもつてゐるここをお知らせします。

現在の時局と吾々の農村は、如何なる青年を要求して居るか。「口」を開けば誰人も「非常時」と云ふ。されど青年にして現下の時局に對應した理想信念を有する「腹」と、國家社會に對する認識の上に欠くるものなきと云ふ事は出來ない。當講習會は日本青年協會後援のもとに開催せんとするものであるが、先ず講習生は期間中合宿して指導者と共に寝食を同じうして、然かも著名なる名士謹師の講義を聽き、團體的規律訓練に依つて青年として、心身の鍊磨を意圖を確得すべしを目的とした

青年協會は財團法人にて東京にあり、青年雑誌「アカツキ」を發行し文部省社會局長關屋龍吉氏を常務理事として、全國の青年會並に青年に對して常に日本精神の確立と、國家時局に對して意識を深め先ず地方青年に其の農村中堅青年としての自覺を求めて居る團體である。

講習會の具体的計劃に就いては追つて發表するも青年各位の多數聽講申込を希望する但し人員に制限ある關係上、申込順に依つて決定する次第に就き早速申込まれたい。

一、講師並に講習會指導者　會場は未定
日本青年協會より派遣の豫定、講師は種目を「軍事一般」「農藝方面」「思想問題」にて各當面の權威者來村の豫定
一、會費　白米二升、寢具持參の事、其の他賄費若干
一、人員　四拾名以内
一、毎日の日程は未定　以上他村よりの聽講希望者あるに就き本村青年諸君にても受講多數を切望す。
主催　後援　日本青年協會

廣告について

—時報發行上に於ける—

編纂部（係り）

らず、農事方面に於いても充分活用される様御願申上て置きます、既ち農作物の販賣や野菜種子の案内や、養豚養鶏等々の種々の案内に、も出來得る限り利用されたなら幸と存じます、充分御便宜を計る様心がけてゐます。

さて、農業の立場からいへば、御意見ながら一應當事者の立場も聞いて頂いて御諒解を願ふ次第であります。

もとより、廣告は、本紙發行の尙青年會で發行するものに料理屋の廣告はいけない！！と經費の一助にと、少い金額の悲哀を味ひつゝ掲載に當ての副產物は、村内の必要なる商店、かくれたる諸營業等の紹介にもなる事で、商店等に限るものと多言を待つ迄

締切二月五日
方法書籍名、著者定價、發行所明記
其他内 容、概要及び應記
届先募者氏名記入
青年會、處女會
圖書部員、郵送の
場合は、一童丘圖書館

正林館書
酒銘 喜久水 時又 伊原酒店 電話四十七番
指壓治療奉仕

生活改善の第一歩は健康にあり、健康は指壓治療による
四月末日迄奉仕的に一回三十錢にて治療致します
但出張は從前通り、中風症御心配の方は血壓を無料にて測ります
特に生活困難の御方には無料にて治療致します
駄科驛前

松枝指壓治療所

◎時又區會議員名	今村 助一 下田 千俊 林 主計 山田 馬一 長野原區會議員名	山田 正四郎 伊原 宇一 河原 參也 河井 精一 桐生 幸一 小林 鎌吉 前澤 玉吉 今村 助一郎 小林 善 下井田 義男 下井田 文雄 下井田 龜一
----------	---	--

◎ 駄科區會議員並に役員	區長 熊谷惣一
水 役	關島 倉吉
記 錄	木下 茂男
小作 整理 係	鹽澤 彌吉
全 業	林郎
矢澤 一郎	下平 貞雄
下平 初造	久保田 宏二
上川路區會議員名	
清水 真吾	森 省三
増田 春一郎	清水 元治郎
長沼 金太郎	増田 彌平

第一回の貢献は、目前に迫れる危険線突破に猛進し、日本帝國の尊嚴と、仁愛勇武の國民性の發揮につとめんものと計畫を樹てゝゐる、費用捻出の方

足の分は村費補助に依つて目
的を達成せむものと、大方の
諸賢の御同情ある御清鑑と御
助力とを懇願してゐる

九に

林青年會着手

東奔西走してゐる。
過去の吾人の祖先の生活を探
究し然して現在の吾々の人生
を思はしむ實に有意義の企て
と云わねばならない。

面白い、味のある、仕事であ
る青年會の仕事として、偉大
なる仕事と云わねばならない

譯明と御頼ひ

前年度批判、今後の
行き方につき
拾二日夜役場に於て
去る十二日夜編纂部では役場
第二會議室に於て、座談會を開催、
助役さんを始め信用組
合長其の他先輩諸氏の來席を
得て、前年度時報の批判、今
後の行き方等について大いに
座談し、拾時閉會解散した

編纂部

座談會開催

郡功勞賞	第一部門ト平俊夫
第二部門櫻井茂	第三部門金子羊一、増田好雄
第四部門下平茂、林一俊	第五部門下平茂、林一俊
二十ヶ年皆勤者原田喜男	二十ヶ年皆勤者後藤一一
今村代藏、市瀬今男、林信	十五ヶ年皆勤者岡島武一、
雄、中島芳治	十五ヶ年勤続者佐々木新六
木下廣司、牧内正吉、小室	木下廣司、牧内正吉、小室
正春、林泰雄、高島兼藏、	中島清志
十一年皆勤者	十一年皆勤者
原薰、木下邦雄、牧島廣男	原薰、木下邦雄、牧島廣男
關島廣三、下平逸、下田千	關島廣三、下平逸、下田千
俊、木下郷雄、牧内菊一、	俊、木下郷雄、牧内菊一、
桐生實、原俊台、中島一男	桐生實、原俊台、中島一男
時又	時又
美味い	美味い
早い	早い
時又へ御出の節はお寄り下さい	時又へ御出の節はお寄り下さい
電話二〇番	電話二〇番
時又	時又
クロバーカー食堂	クロバーカー食堂
新文具商店	新文具商店
若木屋菓子店	若木屋菓子店
□特製うぐひす、さくら餅が始まりました	□特製うぐひす、さくら餅が始まりました
當日は多數御来店を賜り厚く	當日は多數御来店を賜り厚く
御禮申上ます、混雜の際とて	御禮申上ます、混雜の際とて
不行届の點は御詫び申上ます、	不行届の點は御詫び申上ます、
尙今後共御引立の程をお願申	尙今後共御引立の程をお願申
上ます	上ます
……	……
安い	安い
時又	時又
新文具商店	新文具商店
若木屋菓子店	若木屋菓子店
□特製うぐひす、さくら餅が始まりました	□特製うぐひす、さくら餅が始まりました
當日は多數御来店を賜り厚く	當日は多數御来店を賜り厚く
御禮申上ます、混雜の際とて	御禮申上ます、混雜の際とて
不行届の點は御詫び申上ます、	不行届の點は御詫び申上ます、
尚今後共御引立の程をお願申	尚今後共御引立の程をお願申
上ます	上ます
……	……
港又時	港又時

自力更生

於て日本禁酒同盟理事松浦有志太郎醫學博士並に同盟主事小鹽完治氏の講演會は村當局主催各種團体後援にて開催せられた。雪袴姿の松浦博士は齡七十歳にも係らず現下の時局に際し憂國の志情禁じ得ず旺盛なる元氣を以つて禁酒粗食生活の自然生活、安價生活の眞理を語り、小鹽氏は一時間半に亘つて禁

感銘を與へた。終つて夜は處女會主催にて絲組合樓上に於て主として婦人と、禁酒の問題に就き全く講演會を開催した。

兩氏の來村を得て開いた今回の企圖は以つて昨秋全村的に實行を決議した生活改善自力更生の問題に大いなる指標を與へたものである。

軍人會軍服 調製計畫

禁酒講演會

◎ 桐林區會議員名

軍人會軍服 調製計畫

元費を節約し、一般會員名譽ある御後援に依頼し、更に不
法は、分官は方にはあらゆる會員其の他一船半元家の中解
謹賀新年

御注言を御願致して置きます
行届の多い仕事故遠慮のない
尙いづれに就きましても、不
出初式舉行
竜丘消防組
第一回年皆勤者
第一部下平周一外五十三名
第二部上平周一外五十三名
司
一ヶ年皆勤者
三百有余名なり
新年の青年會

謹賀新年

關東軍駐兵第十四聯隊第一中隊第二班
伊藤
御多幸を祈る。

藤茂一

出初式學行

第一部下平周外五十三名
第二部下平和一外五十三名
第三部牧内勇外十一名
第四部高島兼藏外五十七名
計一百一十七名

新年の青年會

出初式舉行

皆勤々續者表彰
恒例による本村消防組出初式
は八日午前九時より小學校々
延て於て舉行とし、ハの間陳

第三部牧内勇外十一名
第四部高島兼藏外五十七名
計百七十八名

二 ユ ー ス

經濟改善簿を見て

壽

生

「あッ、始まつちやつた」立
上つたルミちゃんと一諸に歩
意味で言つたならば、世の仲
も知れなかつた。私の目に映
つての頃、先生に教へられ、嘗
又自分自身が考へてゐた様な
ものではなかつた。

矛盾——凡ゆるもののが、こ
の言葉に盡きてゐた。流行歌
をうたふご墮落する様な、そ
んな單純なものではなかつた
流行歌によつて左右される、
そんな貧弱な意志では到底活
きては行けない社會だつた。
家を出て、誘惑の多い職業戦
線に立つ者は、もつと／＼太
會だつた。

この現實は、私にも生活を
通して大きな變化を與へてく
れた。それこそ平氣で流行歌
を歌へる娘になつてしまつた
傾向にて、エプロンをいぢ
るルミちゃんの可愛らしい横
顔を歌へる娘になつてしまつた
しまふ様な貧弱ぢや駄目だに
なア、いゝかな、それぢや又
話さまいな、アバヤ」

「うん……アバヤ」解つた
く、強い意志に活きるべき社
会だつた。

青年會調査部に於いて一月の
事業として、正月一ヶ月中の
家庭消費調査を致します故に
の節は、御手數ながらお願申
上ます。

公 告

反響欄

日中常社會生活
する、不正や、矛盾や、
痛憤の如きの事、記事、短文
等は、紙上匿名隨意に載否は一任を

青 年 會 へ 一 警 告

黒 覆 面 士

文 具 こ 雜 誌

表 具 師

松 澤 尚 隆 堂

流 行 御 履 物

市 瀨 下 駄 店

藤 屋 莓 子 店

電 話 十七番 払

時 又

龍 丘 村 時 又

松 澤 曠 一

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

時 又

</div